



Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR

29. April 2022

Samuel Meyer zum CEO der Bank Cler ernannt

Samuel Meyer, Leiter des Geschäftsbereichs Vertrieb der Bank Cler, wird per 1.5.2022 neuer Chief Executive Officer (CEO) der Bank Cler. Er übernimmt seine neue Aufgabe von Mariateresa Vacalli, welche aufgrund ihrer Nomination als Verwaltungsratsmitglied der Schweizerischen Post AG den Konzern BKB verlässt.

Der Verwaltungsrat der Bank Cler hat Samuel Meyer per 1.5.2022 zum CEO der Bank Cler ernannt. Samuel Meyer verantwortet seit dem 4.11.2019 den Geschäftsbereich Vertrieb der Bank Cler, zuvor leitete er das Privatkundengeschäft der Basler Kantonalbank und war stellvertretender Leiter des Vertriebs Privatkunden der BKB. Als CEO der Bank Cler wird Samuel Meyer an den Sitzungen der Konzernleitung teilnehmen.

Der Präsident des Verwaltungsrats der Bank Cler, Basil Heeb, ist überzeugt, dass die Bank Cler mit Samuel Meyer den idealen CEO für die zukünftige Ausrichtung und das geplante Wachstum nominiert hat: «Es freut mich sehr, dass wir mit Samuel Meyer einen Nachfolger aus der bestehenden Geschäftsleitung gewinnen konnten. Mit seiner grossen Erfahrung im Bankgeschäft, seiner hohen Kundenorientierung und seinem unternehmerischen Denken ist Samuel Meyer die ideale Besetzung für diese Position.»

Für weitere Auskünfte

Patrick Riedo

Leiter Kommunikation

Basler Kantonalbank, CEO Office

Telefon 061 266 27 89

medien@bkb.ch

Seit ihrer Gründung im Jahr 1899 ist die Basler Kantonalbank in der Region Basel verwurzelt und heute vorwiegend in der Nordwestschweiz als Universalbank tätig. Die Nachhaltigkeit im Kerngeschäft und Betrieb wird dabei schon seit über zehn Jahren vorangetrieben; heute ist sie Dreh- und Angelpunkt sämtlicher Geschäftsentscheide. Bereits seit 2021 erreicht die BKB das Netto-Null-Ziel im Betrieb.

Ihre Privatkundinnen und -kunden begleitet die BKB mit einem zielgerichteten Beratungsprozess eng durch alle Lebenszyklen. Dabei baut die BKB im Kerngeschäft ihr Angebot an nachhaltigen Lösungen laufend aus. Das Gewerbe, aber auch grosse Firmenkunden sowie institutionelle Anleger und Banken finden bei der BKB ein umfassendes Leistungsspektrum. Sicherheit wird dabei immer grossgeschrieben. Denn neben einer komfortablen Eigenmittelausstattung verfügt die Basler Kantonalbank über eine Staatsgarantie und ein AA+ Rating von Standard & Poor's.

Zum Konzern BKB gehört auch die Bank Cler, die operativ getrennt geführt wird. Mit ihrer Marktpositionierung als frische Bank mit einem unkomplizierten Angebot und physischer Präsenz in der ganzen Schweiz ergänzt sie das Stammhaus BKB optimal. Gemessen an der Bilanzsumme zählt der Konzern BKB zu den zehn grössten, Schweizer Bankgruppen.

Folgen Sie der BKB auf:

